## De reparaciones

El Diario Vasco, [1947-04-09].

Por fin se han decidido a reconstruir la barandilla del puente de Navarra, en el trozo que reiteradamente han escogido algunos coches como providencial término de un poco artístico patinaje en la difícil revuelta de la herrería. Satisface esta reparación sobre todo a los conductores que miraban consternados a un boquete que da a un río que, para colmo, ni ofrece en este paraje la suficiente profundidad para amortiguar una probable caída. De los males que sea el menor y mientras no se ensanche la carretera en este trozo que haya por lo menos posibilidades de quedar colgado... También se están realizando trabajos de reparación en la tubería de agua, arreglo, éste, de competencia local. Esto es ya tan corriente que extrañaría lo contrario. Recordemos solamente a dos agudos coterráneos que aún hay esperanzas de alcanzar un punto, de los que quedan por cavar, donde brote petróleo...